



Kontakt & persönliches:

Georg Schneider

Auf dem Plägen 7

51491 Overath

02206-9128317/18

georg.schneider@spd-overath.de

Jahrgang 1945, verwitwet

Groß- und

Außenhandelskaufmann



Georg Schneider:

- stellv. Vorsitzender der SPD Overath
- Stellvertretender Seniorenbeauftragter der Stadt
- Mitglied im Arbeitskreis für Senioren und Behinderte
- Im Vorstand der SPD AG 60 plus im Kreis
- Sachkundiger Bürger im Betriebsausschuss
- Sachkundiger Bürger im Sozialausschuss des Rates

All das will ich auch für meinem Wahlkreis umsetzen, wenn Sie mir Ihre Stimme geben und mir damit den Weg in den Rat ebnen. Ich werde mich dann in allen Gremien des Rates für Sie und Ihre Belange einsetzen, unter sehr strikter Wahrung der Neutralität zwischen Amt und beruflicher Tätigkeit.

Für Sie, liebe Bürgerinnen und Bürger, wird damit vor Ort ein enger Kontakt hergestellt und die Ihnen naheliegenden Dinge ausgetauscht, wie wir es schon in der Vergangenheit in den Bürgersprechstunden durchgeführt haben.

Geben Sie mir Ihre Stimme und stärken Sie die SPD, damit die für die Stadt wichtigen Fragen in Ihrem Sinne entschieden werden, und ganz besonders die sozialen Themen nicht in den Hintergrund treten.



Overath. Gemeinsam. Stark.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
in diesem Flyer erfahren Sie mehr über
mich, Ihren Kandidaten für den Stadtrat
im Wahlbezirk 17 (Marialinden,
Lorkenhöhe, Federath)
bei der Kommunalwahl am 13. September.

Ich bitte Sie um Ihre Stimme.

Georg Schneider



Die Adresse Ihres Wahllokals
finden Sie auf der
Wahlbenachrichtigung oder Sie
wählen vorab per Briefwahl!



Darfür steh ich:

Im Vorstand der SPD setzte ich mich stets für aktuelle und soziale Themen ein, z. B. für bezahlbaren Wohnraum, altersgerechte Versorgung usw.

Als stellvertretender Seniorenbeauftragter der Stadt vertrete ich die Belange unserer Senioren, spreche alle für sie wichtigen Defizite der Stadt an und unterstütze deren Abbau durch meine Anträge

Im Arbeitskreis für Senioren und Behinderte arbeite ich mit an den Entwürfen für die zuständigen Ausschüsse. Die SPD Arbeitsgemeinschaft 60 plus bereitet Themen und Veranstaltungen vor, die in den Ortsvereinen umgesetzt werden.

Als sachkundiger Bürger bringe ich in den anstehenden Diskussionen der Gremien meine Meinung und die der Partei ein und entscheide dort mit.